



半田プライド+

半田醸芳小学校学校だより

令和5年 5月15日発行

No. 4 文責：五十嵐



風薫る5月、そして来週は運動会!

新緑が眩しく、少しずつ初夏を思わせる陽気の日が増えてきました。何をするにも気持ちの良い季節を迎えました。子ども達は連休の疲れも見せず、学習や運動に落ち着いて取り組んでいます。そんな中、特に「朝マラソン」のがんばりが目を引きます。昨年度から、「(コロナ禍等もあり)子ども達の体力が低下し続けていること」「体力向上は桑折町全体の課題であること」を子ども達にも話をしてきました。また、全ての活動の源は「体力」であり、いつまでも心身ともに健康な生活を送るために、また、今の自分・未来の自分のためにも幼少期に体力と運動習慣をつけることが大切であることも伝えてきました。そして、子ども達は昨年度の取り組みを振り返り、新たな目標を持って意欲的に取り組んでいます。「今朝は10周走りました!」「マラソンカード1枚目が終わりました!」・・・など、例年になく速いペースで次々とマラソンカードも進んでいます。そして、朝の生き生きとした活動により学校全体が活気づいています。まさに「瞳輝かせ、躍動する学校」を体現しています。来週は運動会を実施します。「朝マラソン」を通して身につけた「体力」・「目標を持って取り組む姿勢」・「運動をする楽しさ」等が表現できるよう支援していきます。そんな子ども達のひたむきな姿を是非、お楽しみください。



【令和5年度運動会スローガン】

“最後まで あきらめないで 力いっぱい つっ走れ!”

令和5年度町連P親善球技大会について

12日(金)に、桑折町PTA連絡協議会総会が開催され、令和5年度の活動計画等が協議されました。その中で、ここ数年中止となっていた親善球技大会についても話し合いがもたれ、各校の実状等も考慮し、本年度は9月24日(日)に「男女混合バレーボール」を実施することが決定しました。8人制を基本(今後変更もあり)としますが、各校の参加人数等に合わせ、チーム間の人数を調整したり、「親善」「健康増進」という目的を達成するための様々な工夫をしながら実施する予定です。これから参加募集のお便りを配付します。ご協力のほどよろしくお願いいたします。

よろしくお願ひします。

5月8日に新任のスクールサポートスタッフの方が着任されました。さんです。さんは、現在は福島市在住ですが、出身は桑折町(睦合地区)で地域のことに大変詳しい方です。主に、消毒等の感染対策や校内の環境美化を担っていただきます。みなさん、よろしくお願ひいたします。



「ふくしま学力調査」(4~6年)

11日(木)には、上年生が「ふくしま学力調査」に取り組みました。この調査は毎年実施し、学力の伸びや学習への意識、生活状況との関連等を調査するものです。結果は2学期に届く予定です。調査結果を今後の授業改善や生活指導に活かしていきます。

